



DUISBURG

14.09.2025
KOMMUNAL-
WAHLEN

**Andreas
Ehmann**

Es geht um Duisburg.



Duisburg

Andreas Ehmann

Ratskandidat für Obermarxloh

- Jahrgang 1967, verheiratet, 2 Kinder
- Mitglied in verschiedenen Vereinen in Neumühl und Obermarxloh
- Selbständiger Elektrotechniker
- Mitglied der Bezirksvertretung Hamborn seit 2014

Wofür ich mich einsetze:

- Sicherheit und Sauberkeit in den Stadtteilen
- Stärkung des Einzelhandels und der mittelständischen Betriebe
- Investitionen in den Straßenbau und den öffentlichen Nahverkehr
- Verbesserung der Situationen an Schulen und Kindertageseinrichtungen durch Neubau und Sanierungen
- Unterstützung unserer Vereine zum Erhalt von Traditionen, sportlicher Betätigung und Kultur

Ich bitte daher um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme bei der Kommunalwahl am 14.09.2025 - lassen Sie uns gemeinsam die Zukunft gestalten, jetzt ist der Zeitpunkt dazu.